

## 22.—Ouvriers aux pièces et leurs gains, par provinces et groupes d'industries, en 1924

Provinces et groupes.	Ouvriers aux pièces.		
	Hommes.	Femmes.	Total des gains.
	nombr.	nombr.	\$
<b>PROVINCES.</b>			
Ile du Prince-Edouard.....	-	-	-
Nouvelle-Ecosse.....	25	14	3,313
Nouveau-Brunswick.....	5	242	42,551
Québec.....	235	791	245,573
Ontario.....	306	1,956	341,588
Manitoba.....	7	1	3,723
Saskatchewan.....	-	1	180
Alberta.....	-	6	1,755
Colombie Britannique et Yukon.....	2,373	1,709	846,739
<b>Total.....</b>	<b>2,951</b>	<b>4,723</b>	<b>1,485,421</b>
<b>GROUPES D'INDUSTRIES.</b>			
Substances végétales.....	48	748	19,712
Produits animaux.....	2,490	2,236	956,338
Textiles et tissus.....	324	1,544	418,866
Bois et papier.....	-	-	-
Fer et ses produits.....	-	-	-
Métaux non ferreux.....	-	-	-
Métalloïdes.....	-	-	-
Produits chimiques et dérivés.....	-	-	-
Industries diverses.....	89	195	90,506

## 3.—Traitements, appointements et salaires dans l'industrie, en 1924.

En 1924, la rémunération du personnel de tout ordre des manufactures canadiennes, a coûté \$559,884,045, distribués entre 508,503 individus, comparativement à \$571,470,028 payés à 525,267 personnes en 1923, et \$510,431,312 payés à 474,430 en 1922. La rémunération versée en 1924 se subdivise ainsi: \$139,614,639 ou 24.9 p.c., payés à 76,230 gérants, commis, vendeurs, etc., qui constituaient 15 p.c. de la masse et \$420,269,406 ou 75.1 p.c., salaires de 432,273 ouvriers et journaliers, composant 85 p.c. de la masse.

La moyenne des appointements payés aux commis et employés des industries manufacturières en 1924 atteint \$1,831 au lieu de \$1,824 en 1923 et \$1,791 en 1922. La moyenne des salaires d'un ouvrier était de \$972 en 1924, \$959 en 1923 et \$939 en 1922.

La décroissance de 2.0 p.c. que l'on constate dans le chiffre global des salaires de 1924 s'accompagne d'une réduction de 3.3 p.c. de la main-d'œuvre, dont les gains